
 
ISTITUTO COMPRENSIVO “S. D. SAVIO” – 2° GRUPPO 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 3   2012‐2015 
 

Il giorno 18 gennaio 2013, nei locali della Scuola Secondaria di 1° Grado – 2° di Capurso, alle ore 13,30, 
regolarmente convocato, secondo la normativa vigente,  si è riunito il Consiglio dell’Istituto Comprensivo 
“S. D. Savio – 2° Gruppo” di Capurso per discutere il seguente O.d.G.: 
1. Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti; 
2. Programmazione scolastica – a. s. 2013/2014: ridefinizione criteri iscrizioni Scuola dell’Infanzia: delibera; 
3. Riorganizzazione orario scolastico dei vari plessi: delibera; 
4. Progetto Malta; 

5. Nuova denominazione della Scuola Secondaria di I grado “2° Gruppo”; 
6. Cerimonia di inaugurazione della nuova denominazione scolastica; 
7. Definizione contributi alunni della scuola secondaria di I grado “2° Gruppo”; 
8. Programmazione visite Guidate: Itinerari Culturali a. s. 2012/13; 
9. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: 
il Dirigente Scolastico Prof.ssa Giovanna De Giglio; 
i  sig.ri  Carbonara Maria Anna, Deviti  Ivan, Deviti  Lorella, Magistro Vincenzo, Malagrinò Maria,    Russo 
Leonardo e Viele Anna per la componente Genitori; 
gli ins.ti Argentiero Marina, Boccuzzi Maria, Di Pinto Giuseppe, Ferrara Maria, Lavalle Maria Luisa, Misceo 
Angela, Pesetti Roberta, per la componente Docente; 
i sig.ri Abbatecola Maria e Chiaro Francesca per la componente A.T.A. 
Assenti giustificati: Adriana Rivoir e Michele De Pandis. 

Redige il verbale Anna Viele, componente genitori. 

1. Lettura ed approvazione verbale sedute precedenti; 

Il  Presidente  vuole  chiarire  che  l’Ordine  del  giorno  del  Consiglio  d’Istituto  e  la  convocazione  allo 

stesso debbano essere decise  in  collaborazione  con  la Giunta e  con  la Preside e    successivamente 

firmate dallo  stesso.  La Preside  interviene  spiegando  che  la  convocazione era  stata effettuata  con 

urgenza  vista  la  scadenza del  21  gennaio per  la preparazione del piano  formativo. D’ora  in  avanti 

saranno inoltre adottati orari più consoni ovvero pomeridiani. 

Il  Presidente,  su  richiesta  del  Consigliere  De  Pandis  (assente),  chiede  di  mettere  agli  atti  la 

comunicazione dallo stesso inviata, ovvero l’impossibilità del De Pandis a presenziare alla seduta visti i 

tempi di preavviso  ristretti.  Infatti  il De Pandis ha  comunicato  al Presidente ed  alla Preside d’aver 

ricevuto la comunicazione soltanto la mattina del 18 gennaio. 

La  Preside De Giglio  e  la DSGA Abbatecola  affermano  d’aver  controllato  la  posta  elettronica  dalla 

quale si evince che l’invio era stato effettuato correttamente il giorno 15 gennaio. 

La  DSGA  chiede  al  Consiglio  come  continuare  l’invio  delle  convocazione  del  Consiglio  stesso.  Il 

Consiglio decide la seguente modalità: 

tutti coloro che sono in possesso di una casella di posta elettronica certificata la comunicheranno alla 

segreteria della scuola. Coloro  i quali non sono  in possesso di una casella PEC riceveranno una mail 

tradizionale ed avranno l’obbligo di rispondere alla mail con un cenno di riscontro. 

Il Presidente da  lettura del Verbale della  seduta del 10 dicembre 2012.  Il  verbale  viene approvato 

all’unanimità. 

2. Riorganizzazione orario scolastico dei vari plessi (Punto 3 dell’Ordine del giorno) 

La Preside De Giglio chiede di anticipare la discussione del Punto 3 dell’Ordine del giorno, il Consiglio 

approva. 

 



 

La preside G. De Giglio, propone di ratificare per  l'intero comprensivo,  la votazione del Collegio dei 

Docenti, tenutosi  il giorno 17/01/13, votazione che si è espressa per  la "settimana corta" per  l'anno 

scolastico 2013‐2014  (maggioranza di 46 a 24; di questi 24 il 90% erano docenti della scuola media ). 

Il presidente  interviene affermando  che  il CDI è  sovrano e  che debba deliberare  in autonomia per 

l'orario scolastico, valutando la decisione propositiva del collegio dei docenti. 

  Segue una intensa discussione sul punto soprattutto per l'estensione di tale settimana corta nella 

scuola media. 

  Infatti  la D.S.  dichiara  di  aver  portato  tale  proposta  al  Collegio  dei  docenti  sia  a  seguito  delle 

molteplici  istanze di genitori che volevano  l'estensione a tutte  le classi della settimana corta, sia per 

non avere un'offerta formativa penalizzante rispetto a quella dell'altro comprensivo (Bosco ‐ Venisti); 

afferma  inoltre che  in molte  scuole di Bari, come ad esempio  la Zingarelli,  la  settimana corta è già 

realtà. 

  Il  presidente  replica  che  invece  i  genitori  da  lui  sentiti,  con  figli  nella  scuola media,  non  sono 

affatto d'accordo sulla settimana corta  in quanto ciò comporterebbe un  impegno ed uno studio più 

intenso per i ragazzi, per non parlare di quelli del corso musicale, già impegnati per due‐tre pomeriggi 

alla  settimana,  anche  quattro  a  causa  delle  prove  dei  saggi.  Dopo  ulteriori  scambi  di  opinioni,  il 

Consiglio, decide quindi che :  

‐ nella scuola primaria si attuerà la settimana corta, tranne che per le quarte e le quinte (che avevano 

firmato un patto formativo di 30 ore settimanali) di cui si parlerà dopo l’assegnazione dell’organico. 

‐ le attuali prime e seconde e le future prime dall’anno scolastico 2013/2014 non effettueranno più il 

rientro  pomeridiano  perchè  l'orario  scolastico  viene  allungato  dalle  8.16  alle  13.40,  come  detto 

precedentemente, dal lunedì al venerdì. 

‐ nella scuola media non ci sarà settimana corta. 

Il CDI si riserva di avviare un monitoraggio nelle famiglie, con modalità di attuazione dell'indagine da 

definire in seguito. 

3. Programmazione  scolastica  –  a.s.  2013/2014:  ridefinizione  criteri  iscrizioni  Scuola  dell’Infanzia 

(Punto 2 dell’Ordine del giorno) 

La maestra Angela Misceo dà lettura di possibili nuovi criteri generali da adottare nell’anno scolastico 

2013/2014  per  la  definizione  dei  criteri  di  iscrizione  alla  Scuola  dell’Infanzia.  Poiché  da  tali  criteri  

emerge  l’intenzione di eliminare  la  territorialità,  la DSGA Abbatecola  spiega  l’inopportunità di  tale 

richiesta  in  quanto  la  territorialità  è  indicata  come  primo  criterio  preferenziale  dalla  Circolare 

Ministeriale prot. n.253 del 18/01/2013 (paragrafo 4). 

Il  consiglio decide, dando  comunque  la precedenza ai bambini  che  compiono  tre anni nell’anno di 

pertinenza, di adottare, nell’ambito della territorialità, i seguenti criteri,: 

 Bambini portatori di handicap; 

 Bambini di 5 anni di età; 

 Bambini che abbiano fratelli o sorelle frequentanti l’Istituto Comprensivo; 

 Figli di genitori entrambi disoccupati e di immigrati all’estero; 

 Figli di genitori entrambi lavoratori; 

 Bambini appartenenti a famiglie numerose con almeno 3 figli in età scolare; 

 Figli di invalidi civili e militari;  

 Maggiore età; 

 

 

 



4. Progetto Malta.

  Il consiglio accoglie la proposta del D.S., di effettuare un monitoraggio per un viaggio di istruzione 

a Malta, che potrà effettuarsi con un minimo di 15 partecipanti, a prezzo ridotto, nei mesi di aprile ‐ 

maggio. 

5. Nuova denominazione della Scuola Secondaria di I grado " 2° Gruppo".

  Il consiglio recepisce la delibera del Consiglio dei Docenti del 17/01/13 che proponeva di intitolare 

la scuola media al premio Nobel Rita Levi Montalcini, recentemente scomparsa. 

I componenti il Consiglio di Istituto all’unanimità deliberano le seguenti denominazioni: 

Scuola Secondaria di I Grado “Rita Levi Montalcini”,  

I. C. “San Domenico Savio – Rita Levi Montalcini”.

6. Cerimonia di inaugurazione della nuova denominazione scolastica.

  La D.S.  indicherà  in  seguito  la  data  precisa  della  festa  che  orientativamente  si  terrà  in  aprile  ‐ 

maggio. 

7. Definizione contributi alunni della scuola secondaria di I grado " 2° gruppo ".

  La DSGA Abbatecola chiede una delibera sia per  i contributi da versare all'atto dell'iscrizione alla 

scuola media, sia per la presentazione del modello ISEE da parte dei genitori. 

  La D.S.  suggerisce  di  far  presentare  a  tutti  gli  iscritti  il modello  ISEE  e  di  istituire  due  fasce  di 

contribuzione: 

‐ Con ISEE da 0 a 5000 non verranno richiesti contributi, neppure la quota assicurativa; 

‐ Con ISEE da 5000 in poi si chiederà di versare €. 35,00. 

‐ per ogni ulteriore figlio  iscritto sempre alla scuola secondaria di 1° grado, si chiederà di versare un 

contributo pari a €. 20. 

Non si procede a votazione. 

Il consiglio decide di istituire un fondo di solidarietà, con una parte dei contributi. 

8 Programmazione visite guidate: itinerari culturali a.s. 2012/2013.

  Il  dirigente  scolastico  informa  il  CDI  delle  risultanze  dell'ultimo  collegio  dei  docenti  tenutosi  il 

giorno 17/01/13, sulle visite guidate: 

‐ 2 giorni 3° media; 

‐ 1 giorno intero per 1° e 2° media; 

‐ 1/2 giornata per la scuola primaria; 

‐ uscite didattiche per la scuola dell'infanzia; 

Il CDI si riserva di deliberare nella prossima seduta. 

L'assemblea, non essendovi null'altro da trattare, è sciolta alle ore 15.45. 

LA SEGRETARIA VERBALIZZANTE   IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO 

f.to Anna Viele.  f.to Leonardo Russo 
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